

**National-Foot/7e journée/AO CMS – FC 105 : 0 – 0**

**Même combat**

**James AngeloLOUN-DOU**

Libreville/Gabon

**Stade Idriss-Ngari. Officiels: Juste Parfait Eya Nguema (arbitre), David Obamba et Josette Mengue M'Ovono, Tarcicius Binza (4e arbitre), Robert Mangolo Mvoulou (commissaire). Avertissements: D. Fassassi (28e) pour l'AO CMS, H. Mazo (22e) et Bito'o (38e) pour le FC 105.**



Photo : J.F. Marola

**Le pressing d'Etienne Bito'o sur l'arrière-garde cémésienne est resté vain.**



Photo : J.F. Marola

**Loïc Assame Nguema et Pluvain Nakassila se sont quittés dos à dos.**

**QU'UNE** opposition entre deux équipes peu prolifiques, du fait des limites de leur potentiel offensif, se termine sur un score nul et vierge, n'est un point surprenant. Ce ne sont pourtant pas les occasions de but qui ont manqué à l'Association omnisports Centre Mbérie Sportif et au Football Canon 105, pour terminer l'année 2015 sur un feu d'artifice.

Mais il était écrit que, ni les Cémésiens, hôtes de la partie sur le terrain de leurs adversaires, ni les Canoniers, auteurs d'un début de saison poussif, ne remporteraient une rencontre qui ne méritait pas de vainqueurs. Les positions statiques au classement des deux clubs, pourtant portés vers l'offen-

sive et adeptes du 4-3-3, ne sont donc que logiques dans un National-Foot 1 qui va faire la pause après la levée de ce week-end. Une trêve que Jean-Claude Mbambi, l'entraîneur de l'AO CMS, et son homologue du FC 105, Thierry Dieu-donné Mouyouma, devront mettre à profit pour amélio-

rer l'animation offensive de leurs équipes respectives. Le temps, pour le premier, de réaliser qu'il possède en Medwin Biteghe Mendame, le joueur outillé pour apporter la qualité de passe pour les attaquants (Mohamed Sidi Keita, Herman Tamba Tsongue, Amadou Bakayoko, Bonieck Faah, Rich

Mvele Ebale), et donner le tempo au jeu cémésien. Et, pour le second, de trouver le bon convertisseur des possibilités offensives que gâchent le capitaine Etienne Panayotis Bito'o, Héritier Mazo, Pluvain Nakassila ou John Adepoha. À moins que la solution (improbable) ne vienne du

jeune Mac Leod Obouoyi Eyamba Tsimbah ou d'une recrue des derniers jours du mercato. En attendant, l'AO CMS et le FC 105 restent dans le ventre mou du championnat, et en retard sur les ambitions de haut de tableau affichées à l'aube de la saison.

**Les équipes**

**AO CMS:** P. Ondzigui – D. Fassassi (capitaine), S. Cisse, Y. Moussounda, C. Obama – M. Gourrier, L. Assame Nguema, W. Mungun-guth, D. Nzembi – H. Tamba Tsongue, M. Sidi Keita.  
**Entraîneur :** J.C Mbambi  
**FC 105 :** J-N Amonome – C. Mouele, I. Mouissou, I. Ogbonna, L. Obame – S. Mbavu, K. Mouissou, J. Adepoha – P. Nakassila, H. Mazo, E. Bito'o (capitaine)  
**Entraîneur :** T.D Mouyouma.

**Les principaux enseignements**

**Allen Nono, le nouveau super striker du championnat**

**Serge A. MOUSSADJI**

Libreville/Gabon

**DORIAN** Allen Nono (10 buts), attaquant de Pélican, vient d'égaliser, après seulement sept journées, le total des buts de son ancien co-équipier et meilleur buteur de la saison dernière, Casimir Ninga (ancien de Mangasport et désormais à Montpellier, Ligue 1 – France). Grâce notamment à ses trois buts contre l'Olympique de Mandji, mercredi dernier. Sa démonstration face aux Margivéens répond à celle contre le Stade Mandji, contre lequel il avait aussi marqué trois goals. De toute évidence, Allen Nono se sent bien face aux représentants de l'Ogooué-Maritime, puisqu'il a déjà inscrit six buts contre eux au total. La forme actuelle de Dorian Allen Nono a permis à son club de chiper la première place à Akanda FC. Ce dernier



Photo : J.F. Marola

**Erwin Nguema, ici en suspension contre Nguen'Asuku, occupe avec son équipe Akantda FC la 2e place du classement après 7 journées.**

pensait pourtant, après avoir passé Noël au chaud, pouvoir récidiver pour le Nouvel An en confisquant la première place du classement général. Mais le match nul face à un mal classé, POG FC, au stade Monedan, mercredi dernier (1-1), a fait perdre aux Akandais la pôle position au profit de Pélican. Les Migovéens occupent la première place, pour la première fois de la saison, et sont le cinquième club à figurer en aussi bonne position.

La septième levée, si elle a confirmé la volonté de certaines équipes de jouer les premiers rôles comme Pélican, a surtout démontré la mauvaise passe des Mounanais. Au stade Gaston Peyrille de Bitam, Kodjo Fo-doh Laba (60e), de l'USB, a fait tomber Mounana (1-0). La formation bitamoise, après Mangasport, s'est ainsi offert le scalp d'un autre gros prétendant au titre. Conséquence directe, l'USB a gagné une place au classe-



Photo : Wilfried Mbinah

**Samson Mabedi, le lateral droit de Mangasport, et son équipe occupent la 3e place du championnat.**

ment, en passant de la 5e à la 4e place, et le CF Mounana a dégringolé de la 2e à la 5e position. Les Mounanais sont donc les principaux perdants de cette septième journée, puisqu'ils quittent le podium et voient se former un trio de tête (Pélican, Akanda et Mangasport), qui pourrait bien être le principal animateur de la saison. De son côté, le Stade migovéen a causé une belle sur-



Photo : Bandoma

**Allen Nono de l'AS Pélican est l'artificier en chef du championnat avec 10 réalisations.**

prise en battant Missile (2-0). C'est sa première victoire de la saison et elle lui permet de ne plus compter que deux petits points de retard sur le premier non relégable, Nguen'Asuku. Le Stade Migovéen étant dernier (4 points) et la Vipère se trouvant à la 12e position (6 unités).

**Tous les matchs de la 8e journée**

Dimanche 03/01/2016

**A Libreville**

14h00 : CF Mounana – Olympique de Mandji (Stade Monedan)  
16h00 : Missile FC – FC 105 (Stade Monedan)

**A Bitam**

16h00 : USB – Akanda FC (Stade Gaston Peyrille)

**A Lambaréné**

16h00 : AS Pélican – USO (Stade Jean Koumou)

**A Moanda**

16h00 : AS Mangasport – AO CMS (Stade Henri Sylvoz)

**A Port-Gentil**

•14h00 : Stade Mandji – Stade Migovéen (Stade P.C. Divungui)  
•16h00 : Pog FC – Nguen'Asuku (Stade P.C. Divungui).

**Union des fédérations de football de l'Afrique centrale (UNIFFAC)**

**Hyanice Bigouagou-Diloussa fait son bilan**

**LLIM**

Libreville/Gabon

**AU cours d'une rencontre avec la presse, au siège de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), le secrétaire général de l'Uniffac, entouré de son staff, a fait l'évaluation des réalisations entreprises depuis sa prise de fonction en juin 2015.**

**LES** points abordés avec la presse concernaient : le rappel du procès-verbal de Zurich (Suisse); la situation morale, matérielle, financière de l'Union des fédérations de football de

l'Afrique centrale (Uniffac) et les perspectives. S'agissant du premier pilier, Hyanice Bigouagou-Diloussa, secrétaire général de l'Uniffac a rappelé les décisions importantes prises au cours d'une réunion, en marge du congrès de la Fédération internationale de football (FIFA), à savoir: sa nomination et celle d'Albin Mbougha-Nze aux fonctions de secrétaire général et de secrétaire général adjoint; la composition du bureau exécutif; l'annulation des arriérés des cotisations statutaires des pays membres; la cotisation annuelle fixée à 1.000.000 de francs; la remise à jour des

compétitions des seniors chez les dames et les U17 chez les hommes; l'engagement ferme du Gabon de mettre à la disposition de l'Uniffac un siège, au plus tard fin décembre 2015 (ce qui n'a pas été fait); la recommandation sur la présence effective de tous les présidents de fédérations aux réunions de l'Uniffac; enfin, l'installation des secrétaires généraux et la mise au point financière des comptes de l'association par le président et son vice-président en exercice. La situation morale, matérielle et financière quant à elle, dépendait selon lui, de l'effectivité des décisions énoncées plus haut. Avant

de rajouter que sur le plan juridique, l'association existe bel et bien à travers le renouvellement du secrétariat général et le comité exécutif. Comme en témoigne la passation faite de façon amicale et fraternelle entre le secrétaire général sortant, à travers le transfert du matériel nécessaire. Reste cependant la question des comptes financiers. Alors que tous les autres pays membres se sont déjà acquittés des cotisations, le Gabon, lui est toujours à la traîne. Enfin, parlant des activités, le secrétaire général a présenté le tableau des performances réalisées depuis sa



Photo : LLIM

**Les membres du bureau dont le secrétaire général adjoint (g), le secrétaire général (c) et le secrétaire administratif.**

prise de fonction, ainsi que, la création d'un site web: www.uniffac.com. En ce qui concerne les perspectives, l'Uniffac compte organiser, au cours de l'année 2016, une as-

semblée générale, les tournois des jeunes, la coupe féminine de l'Afrique centrale avec les U20, et l'achat d'un local pour abriter son siège.